

“ Donde se cultiva la inteligencia ”

La agricultura de nuestra provincia es un semillero de talentos. Gracias a los cursos de técnicas avanzadas para el cultivo ecológico que imparte la Diputación, cada vez más agricultores almerienses alcanzan la excelencia en sus cosechas. Un logro que es de todos. Porque la agricultura agranda el nombre de nuestra tierra.

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

Almería crece con su gente

El Tiempo en Almería

Hoy **11°**
 Max Min 16° 5°
 © eltiempo.es, Foreca [Más »](#)

TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“ La Iglesia levanta ampollas ” Javier Salvador, teleprensa.es

ALMERÍA | GRANADA | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

» Almería » Sociedad » **El experto en genética José Antonio Lorente,...**

Martes, 01 de Diciembre 2009

[MULTIMEDIA](#) | [REGISTRARSE](#)

ALMERÍA

TITULARES: » **CC OO denuncia ante la Fiscalía el fraude cometido con un...**

El experto en genética José Antonio Lorente, en el curso de la Ual de Huércal-Overa

“La información genética está cambiando los tratamientos contra el cáncer y en muchos casos se están personalizando en función de los fármacos que mejor actúan en cada persona”



José Antonio Lorente

ALMERÍA.- Natural de Serón, muy pequeño el doctor José Antonio Lorente Acosta, experto en medicina legal y Director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, (que en el plazo de un año se transformará en un centro de investigación genética puntero en Europa), se trasladó con su familia a Tijola y finalmente, su padre, médico de pueblo, se estableció en Olula. “Por ello me siento del Valle del Almanzora”, ha dicho al inicio de su intervención dentro de las Terceras Conferencias Científicas que se desarrollan durante este fin de semana en el municipio de Huércal-Overa organizadas por las universidades de Granada y Almería.

El tema de su ponencia, “Avances Genéticos en Medicina: La Lucha contra el Cáncer y las Enfermedades Crónicas” ha despertado el interés de los alumnos de este curso de extensión universitaria, quienes han podido conocer las profundidades de un campo como la genética que a veces, ha dicho Lorente, “confundimos con magia y creemos que lo va a curar todo”.

El cáncer es una enfermedad genética compleja. “En los años 90 se pensaba que cada gen determinado era responsable de un tipo de cáncer específico; ahora sabemos que no es así, es mucho más complejo”. En este sentido, el doctor ha querido dejar claro su postura respecto a la información que recibimos sobre las

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL
-



CC OO denuncia ante la Fiscalía el fraude cometido con un celador en Almería



Salud realiza cerca de 200 test rápidos para el diagnóstico precoz del sida



Fapace organiza en Almería una jornada formativa sobre educación

Encuentro en Almería
 Política Agraria
 Que Almería sea sede del encuentro en el que se decidan las líneas generales de la política agraria europea como pide el PSOE es una buena idea. Almería tendrá el lugar que le corresponde en este campo.

Hospital de Poniente
 Fraude Laboral
 Los sindicatos denuncian que un trabajador sólo ha estado siete días de 27 meses en su puesto de trabajo. Si es cierto, la dimisión del director del centro es la mínima respuesta inmediata requerida.

AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO

- » Juan Ortega se coloca al frente de la Agrupación Municipal del PSOE de Roquetas de Mar
- » El Almería encajó una goleada del Athletic en el peor partido de la temporada en casa (1-4)
- » Los despidos ilegales de Adra acorralan al equipo de gobierno del PP
- » Opel ya vende el nuevo Astra
- » El pleno de los presupuestos municipales de Almería, para mediados de diciembre
- » El futuro de la comarca del Valle del Almanzora, a debate en Albox

DESTACADOS

